
ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 
 
 
 

REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO QUANTO 
A POSSIBILIDADE DE CUMPRIR AS LEIS MUNICIPAIS QUE 
COMBATEM A PEDOFILIA E A VIOLÊNCIA SEXUAL EM 
NOSSO MUNICÍPIO 
 

Considerando que Assis é uma das poucas cidades do 
Brasil que possuem legislações que combatem a Pedofilia e a Violência Sexual contra 
crianças e adolescentes que é o grande mal da humanidade; 

 

Considerando que essas Leis Municipais são de 
extrema importância no auxilio ao combate a esse mal; 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas as 
formalidades regimentais seja oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro Santana, DD. 
Prefeito Municipal, solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, a 
seguinte informação: 

 

a) - Existe a possibilidade do Poder Executivo 
solicitar à Empresa Publik, o cumprimento 
das Leis Municipais nºs. 5664 de 2.012, 5660 
de 2.012 e 5661 de 2012? 

 
b) – Se positivo, qual a previsão para o 

cumprimento das mesmas? 
 

                                                           SALA DAS SESSÕES, em 24 de março de 2014. 
 
 
     ALEXANDRE COBRA CYRINO N. VENCIO 

                                   Vereador – PSD  
 


